

Pressemitteilung

Partnerschaft Gemeinschaftsschule Bellevue – Ararat-Goetsyan-Schule Artashat (Armenien)

Seit dem Schuljahr 2019/2020 besteht die Schulpartnerschaft zwischen der Gemeinschaftsschule Saarbrücken-Bellevue und der Ararat-Goetsyan-Schule in Artashat, Armenien. Deutsch-armenische Schülertandems kommunizierten ab der 8. Klassenstufe über das Internet in englischer Sprache miteinander, gegenseitige Besuche aber waren Corona-bedingt leider nicht möglich.

Umso größer war die Freude, als vom 20. - 26. April die erste Schülerbesuchsreise der armenischen Partnerschule nach Saarbrücken an die Gemeinschaftsschule Bellevue stattfinden konnte. 11 armenische Schüler und ihre deutschen Partner trieben gemeinsam Sport, kochten und aßen zusammen in der Schulküche und arbeiteten an ihrem gemeinsamen Projektthema „Was ist Heimat?“. Auch eine Tagesfahrt nach Frankfurt mit Besuch des dortigen Historischen Museums stand auf dem Programm. Am Abschlussabend wurde in der Schule den Eltern und den eingeladenen Gästen die Ergebnisse der Projektarbeit präsentiert, ergänzt um musikalische Beiträge und Tanzdarbietungen, die von den armenischen Schülern live aufgeführt wurden.

Nun steht der Gegenbesuch an der Partnerschule in Armenien bevor: Vom 17.-25. Mai werden 9 Schüler der Gemeinschaftsschule Bellevue begleitet von 2 Lehrern nach Artashat reisen, um die Partnerschule kennenzulernen und das gemeinsame Projekt dort fortzusetzen. Zusätzlich zu den Besuchen in der Schule stehen Tagesreisen zu verschiedenen kulturellen Stätten Armeniens und durch das Kaukasus-Gebirge auf dem Programm.

Großzügig gefördert werden beide Schülerbesuchsreisen von der Stiftung West-Östliche Begegnungen und der PASCH-Initiative der Kultusministerkonferenz, ohne deren Zuschüsse diese beiden, für die Vertiefung unserer Schulpartnerschaft außerordentlich wichtigen Veranstaltungen nicht möglich wären.

Wolfgang Scholer, Schulleiter
Sebastian Kluge, verantwortlicher Lehrer für die Schulpartnerschaft